



No 60

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE LUNDI 27 SEPTEMBRE 1965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui le don par le Canada d'une peinture à l'Organisation panaméricaine de la Santé. Il s'agit d'une oeuvre de l'artiste montréalais Jean McEwen; elle ornera les murs du nouveau siège de l'Organisation. La peinture sera remise à l'OPS par le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, Mlle Judy LaMarsh, qui participe aujourd'hui aux cérémonies d'ouverture à Washington.

L'Organisation panaméricaine de la Santé a été fondée en 1902 sous le nom de Bureau sanitaire panaméricain, et cette appellation est encore utilisée par son secrétariat. L'Organisation panaméricaine de la Santé est une institution spécialisée de l'Organisation des Etats américains et elle constitue aussi l'organe régional de l'Organisation mondiale de la Santé. Le Canada entretient des relations avec l'OPS à titre de membre de l'O.I.S.